
平成２７年１月３０日

福崎町議会議長  志 水 正 幸  様 

民生まちづくり常任委員長  小  林   博 

委 員 会 調 査 報 告 書 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報

告いたします。 

記 

１．調 査 事 項

（１）公害防止協定に基づく協議について

（２）福崎企業団地にかかる企業進出について

（３）各課の報告事項について

２．調 査 期 日

   １月３０日（金）

３．調 査 の 概 要

（1）公害防止協定に基づく協議について

 ○ グローリープロダクツ(株)からの平成 27年 1月 6日付の公害防止協定に基づく協議について、

資料により説明を受けた。板金部品の生産性向上のため液圧プレスを新規で 2台設置するとの

ことであり、委員会としては了承することとした。

 ○ (株)デービー精工からの平成 27年 1月 9日付の公害防止協定に基づく協議について、資料に

より説明を受けた。新規受注対応のため、プラズマ照射機を設置するとのことであり、委員会

としては了承することとした。

○ 月星商事(株)兵庫支店からの平成 27年 1月 9日付の公害防止協定に基づく協議について、資

料により説明を受けた。製品を置く台となるスキッドを製作する作業場及び社員福利厚生のた

民



めの休憩所を増築するとのことであり、委員会としては了承することとした。

（2）福崎企業団地にかかる企業進出について

〇 キョーリンフード工業（株）の福崎企業団地進出にかかる協議について、資料により報告を

受けた。進出予定地は２―３号地、敷地面積は 11,801.19㎡、取扱品目は飼料製造とのことで

あり、委員会としては了承することとした。  

（3）各課の報告事項について

〈住民生活課〉

○ 福崎町通学路交通安全プログラムについて、資料により報告を受けた。

〇 資源ごみ処理委託先の変更について、資料により報告を受けた。

〇 ごみ収集運搬委託業務の入札結果について、資料により報告を受けた。

〇 下水道接続にかかる公害防止協定の遵守について、資料により報告を受けた。福崎工業団地

及び福崎企業団地内の公害防止協定締結事業所に対し、公共下水道の供用が開始された場合

には遅滞なく下水道への接続を計画し、事前に福崎町役場に協議していただくよう通知する

予定であるとのことである。

〇 指定ごみ袋の形状の変更について、資料により報告を受けた。指定ごみ袋の製造工場におい

て火災が発生し、ごみ袋の取っ手部分の打ち抜き加工機械が焼失したため、取っ手タイプの

ごみ袋の製造ができなくなったとのことである。

○ 当面の行事予定について

 ・防火パレード   2月 22日（日）

〈健康福祉課〉

○ 巡回バス郊外便川西地区バス停留所の移転による変更について、資料により報告を受けた。

〇 第２次福崎町健康増進計画・食育推進計画について、資料により報告を受けた。

〇 養護老人ホーム福寿園における感染症胃腸炎（ノロウイルス感染症）の集団発生について、

資料により報告を受けた。

○ 福崎町新型インフルエンザ等対策行動計画について、資料により報告を受けた。

〇 養護老人ホーム福寿園給食調理業務委託及び文珠荘ボイラー賃貸借業務にかかる入札結果

について、資料により報告を受けた。

○ 当面の行事予定について

  ・民生委員児童委員・民生協力委員合同防災訓練   1月 31日（土）

  ・兵庫県後期高齢者医療広域連合議会        2月 3日（火）

  ・百歳祝い訪問 中塚はつゑ様           2月 7日（土）

  ・こころの健康フォーラム             2月 7日（土）



  ・介護保険運営協議会               2月 13日（金）

  ・国民健康保険運営協議会             2月 19日（木）

〈地域振興課〉

 ○ (株)もちむぎ食品センター第 26期事業報告について、資料により報告を受けた。売店及び通

信販売について贈答品の売り上げが減少したこと、またレストランについて来館者数は昨年よ

り増えたものの売り上げが昨年並みとなったため、12月期の売上高については目標に到達しな

かったとのことである。

 ○ (仮称)福崎町商工業振興基本条例検討委員会の協議内容について、資料により報告を受けた。

第 2 回検討委員会を 12 月 2 日に開催し、条例の素案について各委員からの意見をもとに修正

を加え、12月 22日に開催した第 3回委員会において、パブリックコメントに掲載する条例案

について検討していただいたとのことである。

 ○ 第 1回全国妖怪造形コンテストの審査結果について、資料により報告を受けた。

〈農林振興課〉

○ 平成 26年度工事・業務委託進捗状況について、資料により報告を受けた。

○ 平成 26年度県営事業進捗状況について、資料により報告を受けた。

○ その他

・平成 27年産米生産数量目標の配分及び地区別目標面積について、資料により報告を受けた。

 ・(有)アケボノ企画との訴訟経過について、資料により報告を受けた。12 月 19 日第 5 回弁論

が大阪高等裁判所で行われ、本件控訴を棄却すること及び控訴費用は控訴人の負担とするな

どの判決が言い渡されたとのことである。なお、（有）アケボノ企画は、大阪高等裁判所の

判決を不服とし、12月 26日に最高裁判所へ上告受理申立てをしたとのことである。

 ・西治ほ場整備に伴う非農用地（道路用地）について、資料により報告を受けた。町道図書館

南線について西治土地改良区と協議を行い、幅員 9ｍのうち 4ｍを農道とするように依頼し

たが、覚書等が交わされていないこと及び、町道図書館南線が 2級町道であり利用者が一般

町民であるという理由から、全面積を町道として買収することになったとのことである。

 ・「もちむぎゅっとな一日」イベントについて報告を受けた。

 日 時：平成 27年 1月 31日（土）10時～

    場 所：福崎町八千種（鍛冶屋地区）、辻川界隈

〈まちづくり課〉

○ 平成 26年度工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。

○ 町道吉田中島線外道路改修工事、道路ストック総点検（橋梁）業務委託及び道路橋定期点検

業務委託にかかる入札結果について、資料により報告を受けた。



○ その他

・開発行為事前協議及び開発行為許可申請について、資料により報告を受けた。

①申請者：オーエイハウジング(有)代表取締役 横山 英人 

申請地：南田原字大野 2053番 6 他

目 的：戸建専用住宅 8戸

・都市計画道路の変更について、資料により報告を受けた。都市計画審議会で審議した結果、

県決定の高橋山崎線は兵庫県都市計画審議会に審査を委ねること、また、町決定の大門福田

線及び辻川田尻線については知事の同意を得るため協議を進めていくとのことに決定した

とのことである。

・（株）森口園芸土木（宝塚市）が中国縦貫自動車道路南側法面（桜下池東から大貫山田線ア

ンダーパスの東までの約 800ｍ）を活用し、太陽光発電を行うとの報告を受けた。

  ・都築科学学園から（仮称）神福看護専門学校の設置計画を断念した旨の通知があったとの報

告を受けた。

・2 月臨時議会に工事請負契約及び工事請負契約の変更について上程予定であるとの報告を受

けた。

・工事・業務委託執行状況（教育委員会関係）について、参考資料により報告を受けた。

〈上 下 水 道 課〉

○ 平成 25・26年度工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。

○ 上中島地区下水道舗装本復旧工事の入札結果について、資料により報告を受けた。

○ 平成 26年 12月末における下水道接続状況及び水質分析結果について、資料により報告を受

けた。

○ 規則及び規程の一部改正について、資料により報告を受けた。開発協力金制度は、その性質

から寄附金徴収としての意味合いが強いため、規則及び規程によって開発者に負担を強いるこ

とは社会的理解が得にくくなっており、割当的寄附金等の禁止を求めている地方財政法第 4条

の 5に抵触する恐れがあるため、開発協力金の廃止について検討しているとのことである。

    ・福崎町給水規則の一部改正

    ・福崎町工業用水道事業給水条例施行規程

○ 2月臨時議会に工事請負契約の変更について上程予定であるとの報告を受けた。


